
6 Pièces

400 m²

Réf. 7051742

13 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Surplombant la baie du Golfe Bleu, cette magnifique propriété neuve de

style  néo-colonial  profite  d'un panorama et  d'une vue mer  et  Monaco

exceptionnelle. Entièrement décorée Fendi,  les intérieurs offrent tout le

confort  moderne  à  la  pointe  de  la  technologie.  Un  ascenseur  dessert

tous les niveaux dont l'espace piscine spectaculairement paysagé et un

immense garage. Compromis parfait  entre une villa et un appartement

en Principauté !

Overlooking  the  bay  of  Golfe  Bleu,  this  magnificent  new  neo-colonial  property

boasts exceptional panoramic views of the sea and Monaco. Entirely decorated by

Fendi,  the interiors  offer  every modern comfort  at  the cutting edge of  technology.

An elevator serves all levels, including the spectacularly landscaped pool area and a

huge  garage.  The  perfect  compromise  between  a  villa  and  an  apartment  in

Monaco!

CAP MARTIN PROPERTIES

26 avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence
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